
„Es fing mit Fieber an. Dann  
kam dieser trockene, quälende 
Husten. Die Lunge brennt.  
Der Körper spielt verrückt.  
Die Maschinen machen mir Angst. 
Menschen mit Schutzanzügen  
und Masken gehen für mich an  
ihre Grenzen.”
Die meisten Corona-Erkrankungen verlaufen mild. Zu viele verlaufen  
immer noch schwer. Für die Betroffenen ist das eine Grenzerfahrung.  
Für uns auch – denn im Extremfall können wir nicht mehr für alle da sein.

Eine dringende Bitte 
der Dresdner Krankenhäuser
#WirNichtIch

Auf Dich, auf Andere, 
auf uns Alle.


